



## 「今日は何の日？」

今日は何の日？

この文章を書いている3月15日で検索をしたら「靴の記念日」「万国博デー」という物が出てきます。色々と調べてみると毎日何かしらの記念日が制定されており、思わず自分の誕生日も調べてみたら「シャンソンの日」でした。

この様に、様々な国や機関で記念日を設けているのですが、今回は国連が定める「国際デー」に焦点を当ててみたいと思います。国際デーは全部で185日（サイト内の情報を手計算で数えたので間違えていたらごめんなさい！）あり、様々な分野で制定をされています。国際デーの目的としては「課題や知識の共有」「問題解決」「記憶の共有」「連帯の醸成」の4点があると考えています。

それぞれが重なり合っている部分もあるのですが、「問題への気付き⇒意識の共有⇒課題解決への意識醸成⇒個別の国における具体的な取り組み⇒全世界での課題解決」という大まかな流れの中で、啓発活動としての前半部分3つを「国際デー」にする事で担っています。一つ一つを見ていると、私たちが気付いていない所で様々な課題がある事が分かります。その中で、直近で訪れる2つの国際デーについての情報です。

### 4月2日「世界自閉症啓発デー」

日本でも徐々に認知をされています。様々な場所でブルーにライトアップをするイベントが開催されています。近隣では所沢市のイベントが一番大きな物になっています。この様な参加型のイベントにすると、広く一般の方に認知される機会になるので良いですね。

世界自閉症啓発デー公式サイト

<http://www.worldautismawarenessday.jp/htdocs/>

Light It Up Blue Tokorozawa（ライト・イット・アップ・ブルー所沢）

<https://yotsubaclub1.wixsite.com/liub>

### 3月21日「世界ダウン症の日」

毎年、各地でイベントを開催しているのですが、私は啓発ポスターの文言が好きでいつも楽しみにしています。

ちなみに今年は「With Us Not For Us（私たちのために、ではなく、私たちとともに）」

世界ダウン症の日2023

<https://jdss.or.jp/wdsd2023/>

児童通所課 嵯峨憲司



# 2月 活動報告

## ピンポンバレー

最近MJではピンポンバレーが流行っています。卓球台とダンボールで作ったラケットを使い、ピンポン球をパスしたりスマッシュしたりします。休憩時間に子ども同士で遊んでいることもあります。



## 角川武蔵野ミュージアム見学



23日の祝日はところざわサクラタウンの角川武蔵野ミュージアムに行ってきました。たくさん本やプロジェクションマッピングに圧倒されながら楽しんで過ごしました。昼食はサイゼリヤで各々好きなものを選んで食べました。



## 対人プログラム

月曜日と木曜日は対人プログラムの日です。その様子を少しだけ紹介します。

### 【名刺づくり】

パソコンやタブレットを使って自分の名刺をつくりました。



### 【監督と職人】

監督は指示書通りにブロックを組み立てられるよう職人に指示します。情報を正確に伝え、聞き取ることの練習です。

### 【こんなとき、どうする?】

困ったときの対処法を考えました。その後の全体発表では積極的に挙手をし、みんなに意見を共有してきていました。

